Compte rendu moral 2017

Je ne vous révélerai pas grande nouveauté si je vous dit que l'année 2017 ne rentrera pas au patrimoine mondial de l'UNESCO. 2017 a été une année que nous pouvons cataloguée de moyenne. Vous le verrez avec le compte rendu des activités.

L'ASCET 81 a organisé un deuxième séjour national des retraités avec toujours autan de succès. 49 personnes ont répondu présent pour venir ou revenir dans notre département pour agrandir ses connaissances culturelles.

Nous avons changé le mobil home de Grau de Vendres. Il était dans une phase ou des travaux devaient être réalisés pour maintenir la qualité ou il fallait le renouveler. La deuxième solution a remporté la palme. Depuis mai 2017, il est en service et prêt à repartir pour plusieurs années.

Les soirées en famille au bowling ont continué dans leur lancée. Je félicite les participants aux différentes activités nationales proposées par la FNASCE que sont la dictée, le scrabble, le Pythagore et Bêtes à BD. L'ASCET 81 était représentée et même très bien placée.

Cette année nous n'avons pas toujours été présent sur les activités régionales. Le calendrier est très riche et il n'y a que 4 week end en moyenne par mois. Durant toute l'année nous avons tenu l'objectif que nous vous avions donné pour les participations à diverses activités hors FNASCE. Vous pourrez le constater avec les chiffres. La hausse des demandes en unité d'accueil progresse depuis quelques années. Je pense que la baisse du pouvoir d'achat est un paramètre qui fait que les collègues ascéistes se retournent beaucoup plus vers le catalogue national des unités d'accueil. Il y a quelques années, nous arrivions à trouver des personnes intéressées par le hors saison. Maintenant ce n'est plus le cas. Il semble même que les adhérents de l'ASCET 81 soient blasés de l'unité de Grau de Vendres qui est juste aux portes du département. Tout le monde veut y aller durant les quatre ou cinq semaines de l'été. C'est bien mais cela engendre quelques conflits, jalousies ou autre. Nous pouvons vous dire que nous essayons, dans la mesure du possible, de faire tourner au maximum de manière à faire profiter au plus grand nombre d'adhérents et de faire en sorte de ne pas perdre d'argent. Il ne faut pas se cacher le coût financier que cela représente.

Après de nombreux échanges sur le comment, qui, quoi et où, nous pourrions mettre en place une boîte à livre, nous avons réussi à le réaliser. Depuis la fin d'année, les bâtiment A et D sont équipés d'une boîte chacun. Nous espérons qu'elles pourront répondre aux volontés. Je remercie les personnes qui ont œuvrer pour le réaliser.

Le temps passe, au sain du conseil d'administration, nous sommes un certain nombre a avoir allumé nos dernières bougies. L'année 2019 verra certainement un tournant dans le fonctionnement de l'ASCET 81. Pour ma part, j'espère de tout cœur que cela se déroulera dans les meilleures conditions et que tout le travail que nous avons réalisé pour l'ASCET ne tombera pas dans les oubliettes. Comme je vous le dis depuis quelques temps, nous avons besoin de nouvelles personnes pour prendre le relais et faire progresser l'ASCET 81. Cela peut paraître fastidieux de l'extérieur, mais je peux vous dire que ce n'est pas le cas et que l'enrichissement personnel que cela amène n'a pas de valeur.

Je vous rassure quand même, nous ne sommes pas les seul dans ce cas là. Sans parler des autres ASCE, la FNASCE est très mal placée, de nombreux postes vont se retrouver sur le marché sans trop de candidats.

Avec le bilan financier, vous verrez que les décisions que nous avons prises en début d'année ne l'ont pas été faite avec plaisir. Pour mettre fin à certains commentaires ou critiques, je vous informe que la FNASCE a lancer en fin d'année 2017 des activités nationales tel que le Raid cyclo et la fête de la Culture. Fin février, elle nous a communiqué que faute d'un budget suffisant, elle annulait ces deux activités, malgré des inscriptions faites. Tout cela pour vous faire comprendre que un nous sommes des bénévoles qui œuvrons pour vous, deux nous faisons ce que nous pouvons avec les moyens que nous avons. Nous sommes tous conscient des perturbations que cela peut provoquer, mais nous essayons de faire en sorte de pérenniser nos associations.

L'année qui vient commence plutôt bien, puisque suite à l'action commune entre la DDT et l'ASCET 81, nous avons organisé une première exposition photos, dessins, peinture lors de la présentation des vœux par le directeur. Une vingtaine d'œuvres furent exposées. Cette action a suscité une envie de création d'un club photos. Un sondage est en cours pour étudier sa faisabilité. Vous venez de voir circuler une invitation pour une soirée jeux de société et un week end ou une journée pour un rallye découverte dans le Sidobre.

Cela fait plaisir de voir de nouvelles activités dans des domaines différents. Nous avions l'habitude de voir des annonces d'activités plus basées sur le sport physique que le sport culturel ou intellectuel. J'espère que cet élan va continuer et vous pourrez apporter d'autres idées. Certes, il n'est pas toujours possible de les réaliser, mais elles sont toutes analysées.

Je compte sur vous pour apporter des idées, nous rejoindre au sein du conseil d'administration pour nous aider, pour empêcher la routine de s'installer, et faire en sorte que votre ASCET 81 continue à vous satisfaire pendant encore de longues années. N'hésitez pas à venir goûter aux activités qu'elles soient nationales, régionales ou départementales. C'est comme beaucoup de choses, tant que l'on n'y a pas goûté, on est perplexe et puis une fois le pas réalisé, on ne peut plus s'en passer. C'est une chose que l'on peut consommer sans modération.

Je vous remercie de votre présence ici, ce jour, elle nous fait chaud au cœur et nous espérons que vous saurez répondre à nos appels pour des activités ou autres.

Je remercie l'administration qui n'hésite pas à nous faire confiance et apporte son soutien dans la mesure du possible.

Je vous remercie d'avoir pris le temps de m'écouter.